

## 82 mil vehículos matriculados durante el 2016

Durante el 2016, 82 mil vehículos se matricularon en la Agencia de Matriculación de la Municipalidad, es decir, el 90% del parque automotor de Ambato; la eficiencia del nuevo sistema informático Axis 4.0 con equipos logísticos de última generación y la entrega de aproximadamente 400 turnos diarios, 150 físicos y 250 digitales, agilitó el servicio con excelencia y rapidez, informó Paco Urrutia, titular de la Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad del GADMA.

Especies y renovaciones de matrículas, placas de motocicletas nuevas y vehículos del Estado, placas de vehículos nuevos públicos y municipales, actualización de datos, formularios de revisiones vehiculares, son algunos de los trámites efectuados en este año con automotores del cantón y otros de Cotopaxi, Chimborazo, Pastaza y Bolívar.

“Con estas acciones incrementamos el número de vehículos matriculados, puesto que en el año 2015 fueron 72 mil 437. Anteriormente se observaban largas filas de personas realizando sus trámites, ahora disminuyeron y la ciudadanía matricula sus vehículos en menos de 2 horas; además atendemos de manera preferencial a las personas con discapacidad, de la tercera edad y mujeres en estado de gestación”, consideró Urrutia.

Agregó que el personal de la Agencia de Matriculación supervisa los procesos de digitación, pagos y revisión, para evitar la presencia de tramitadores que pretenden cobrar indebidamente por los trámites que son totalmente gratuitos.

El Director destacó que la DTTM realizó durante este año campañas de concienciación sobre el proceso de matriculación, para prevenir la multa de 28 dólares a los propietarios de los automotores que realizan el trámite fuera del tiempo establecido, que rige según el último dígito de la placa, de febrero a noviembre.

“Hoy en día la atención es eficiente y ha mejorado en un 90% porque los funcionarios ya tienen experiencia en gestionar todos los trámites, proporcionándonos la información que necesitamos. Otra de las ventajas, es la amplitud de los patios para la revisión y la ventanilla de atención para personas vulnerables”, comentó Mario Correa, usuario.

La Agencia de Matriculación Vehicular está localizada en la entrada a Picaihua, sector Proa y atiende en un horario de 08h00 a 16h30. Cuenta con 21 funcionarios en las áreas de revisión vehicular, digitación de información, archivo y recaudación.

La ágil gestión de las competencias de matriculación y revisión vehicular posicionó a Ambato entre las 7 urbes del país que obtuvieron calificación A en temas de tránsito y movilidad, según medios nacionales.

“Se espera que en el 2017 realicemos análisis y estudios para que ingrese al Concejo Municipal de Ambato la autorización de la construcción del Centro de Revisión Técnica Vehicular que, conforme a parámetros y reglamentaciones de la ANT, se ha previsto que inicie en octubre del próximo año”, finalizó Urrutia.